
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 
 

 

REQUERIMENTO à MESA para que seja 

enviado Ofício ao Superintendente do 

SEMASA solicitando a reabertura de todas as 

Estações de Coleta - Ecopontos. 

 

Senhor Presidente, 

 

  Considerando que das vinte e duas Estações de Coleta 

administradas pelo Semasa, somente nove estão operando por causa da 

pandemia; 

  Considerando que este número é insuficiente, sendo que muitos 

Ecopontos ficaram distantes para o descarte de resíduos, é que: 

  REQUEREMOS à Mesa, ouvido o d. Plenário, na forma regimental, 

seja enviado Ofício ao Superintendente do SEMASA solicitando a reabertura de 

todas as Estações de Coleta do município para o correto descarte de resíduos. 

 

Sala das Sessões, 09 de junho de 2020. 

 

PROFESSOR MINHOCA 
Vereador 
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